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Olivier CALU
Bonjour à tous,
 
Je suis heureux de vous retrouver en ce début
de saison !

Après le titre de nos U17 CTC « CHAMPIONS
DE BRETAGNE » en fin de saison, place à une
nouvelle saison pleine d’espoirs.
 
Première grande satisfaction de cette rentrée,
le Trophée du Golfe a été un véritable succès
populaire. Le phénomène « Wemby » est-il né
à Vannes ? Non ce serait un peu abusé, mais
quand même, quel spectacle, quelle
générosité et quelle disponibilité. Les
nombreux fans qui ont obtenu un selfie ou un
autographe pourront en être fiers
 
Autre grande satisfaction : avec déjà plus de
320 inscriptions début novembre nous
dépassons le record de licenciés sur une
saison. Le secteur féminin est le principal
bénéficiaire de cette augmentation avec plus
de 80 filles notamment chez les jeunes. D’ici
deux ans nous espérons rétablir toute la
filière féminine des U7 aux séniors. Les loisirs
profitent également ce cette vague verte avec
une trentaine de joueurs et joueuses.

Attention néanmoins, cette affluence n’est pas
sans contraintes et je vous remercie tous pour
votre bienveillance à cet égard. Certains
entrainements sont en sureffectifs et nous ne
disposons pas de créneaux supplémentaires
pour les répartir (et manque de chance, les
travaux de K1 depuis fin octobre nous
amputent de 8 créneaux hebdomadaires).
Quelques équipes sont en sureffectifs
(notamment chez les U15). Il nous manque
encore 3 coaches attitrés (U11 M3, U13 M3 et
U15 M4). Le nombre de bénévoles stagne
alors que les sollicitations augmentent, une
forme d’épuisement et de lassitude s’installe,
nous recherchons activement de l'aide le
samedi soir pour préparer les collations, tenir
la buvette, nettoyer et ranger la salle.

Aussi, je profite de cet édito pour vous
solliciter ! N’hésitez pas à rejoindre la
grande famille des bénévoles de l’UCKNEF
Basket, l’ambiance y est chaleureuse et
accueillante !

Côté sportif, nos deux équipes premières
filles et garçons visent le haut du tableau.

Nom de code : Projet SM1 - Objectif :
Accession National 3

Après un été compliqué avec les départs,
arrêts, incertitudes de plusieurs leaders
offensifs et la recherche d’un nouvel
entraineur-coach, le soulagement est arrivé
le dernier week-end d’août avec la prise de
fonction de Jay Diop  et la présence de deux
joueurs dans ses valises (Zola et Joris).
Comme un déclic, trois autres joueurs sont
venus renforcer l’effectif Joshua, Henri et
Guillaume.

Je n’oublie pas nos séniors filles qui, avec le
renfort de nouvelles joueuses (Marie,
Louise, Morgane, Enora et Chloé) occupent
la tête de leur championnat avec des
ambitions affichées d’accession en Pré-
Nationale !
 
Nos projets sont sur les rails et j’espère que
notre reconquête de cette belle salle
Omnisport de Kercado sera une réussite.
 
Bonne saison à tous ! 
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LE STAFF DE L'UCKNEF BASKET

SE RENFORCE...

Pour continuer de se développer et faire avancer le projet 2022-2026 (cf. pages 4 et 5),
l'UCKNEF Vannes Basket a recruté 3 nouveaux salariés :

Jay DIOP est éducateur sportif. Il entraine différentes équipes dans le club et coache
l'équipe Séniors Masculins 1.

Ugo MICHARD est commercial en alternance et s'occupe de la recherche de partenaire.

Melvin QUEMERCH est le nouveau chargé de communication en alternance. Il remplace
Paul-Emile. Il est notamment en charge d'animer les réseaux sociaux et le site internet
du club.

Retrouvez prochainement leurs interviews sur nos réseaux sociaux.

UN SERVICE CIVIQUE AU CLUB !
Cette année, le club a pris Zola MANZAMBI en tant que
service civique. Il est également joueur en Séniors
Masculins 1 et coach des U13M2.

Ses missions sont de développer le 3x3, recruter des
joueurs au sein du club pour participer à ces
compétitions et de sensibiliser à cette nouvelle discipline
en la promouvant sur les entrainements ou les stages.

Zola MANZAMBI
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Le volet sportif

3

U7 - U9 - U11

LA FILIERE DEVELOPPEMENT

U13 - Séniors départementaux

LA FILIERE MINI-BASKET

Renouveler le label Ecole Française de Mini-basket
3 étoiles
Poursuivre les tournois, opérations, écoles...
Renforcer le nombre d'entraînements

Continuer de développer la filière et créer une
équipe U20 CTC
Maintenir la CTC avec le TNSBC et les sections
sportives
Participer aux championnats régionaux et inter-
régionaux

U13 - U15 - U17 Masculins en région

LA FILIERE ELITE JEUNES

Faire progresser les jeunes dans un esprit de
bienveillance et de plaisir
Avoir 1 équipe fille et 3 équipes garçons (dont une
en D1 dans chaque catégorie)
Continuer les événements basket, stages...

LA FILIERE 3x3

Créer la filière et mettre en place progressivement les
créneaux d'entraînements 
Constituer une équipe filles et garçons dans les
catégories U15, U18, Séniors et participer aux
compétitions
Organiser un tournoi annuel

Mettre en place les conditions favorables à une montée
en Nationale 3 : organisation, staff, joueurs...
Développer les sponsors avec l'arrivée d'un commercial
Jouer à Kercado et proposer une animation
professionnelle lors des soirées de match

LA FILIERE ELITE SENIORS MASCULINS LA FILIERE ELITE SENIORS FEMININES

Assurer le maintien en Régionale 2 voire une montée
en Pré-Nationale
Recruter des joueuses et stabiliser le staff
Créer du lien entre toutes les équipes filles du club
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PROJET CLUB 2022 - 2026
Le volet associatif

A TRAVERS LE BASKET, FAIRE PASSER DES VALEURS DE RESPECT, 

DE SOLIDARITE ET DE PARTAGE, DE VIVRE ENSEMBLE, D'ECOLOGIE

Créer un challenge du fair play pour inciter au
respect des désignations le week-end
Développer la lutte contre les incivilités durant les
matchs et la prévention contre les violences
sexuelles, conduites à risques ou le racisme
Renouveler les tournois générations, les
opérations de basket quartier ou baskin et mettre
en place le basket santé 
Développer les actions de solidarité (Octobre
Rose...)
Obtenir le label Citoyen

VALORISER LES 

PRATIQUES FEMININES

Créer une journée de la basketteuse
Inscrire la parité "Dirigeantes-Dirigeants" dans les 

       statuts du club
Créer des opérations de promotion des "joueuses
extra"

DEVELOPPER LES FORMATIONS

Continuer de former des coachs, entraineurs
Continuer de former des officiels, dirigeants,
encadrants
Faciliter la participation des responsables de
Commissions aux formations proposées par le
Comité, la Ligue...

PROMOUVOIR LE BASKET-BALL 

SUR LE TERRITOIRE

Accueillir ou participer à des événements fédéraux
(Challenge Benjamin, Festival Basket Tour, Forum
du mini-basket...)
Organiser chaque année le Trophée du Golfe, les
24h du basket, la Vannes Agglo Académie…
Candidater à l'accueil des phases finales
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LES SENIORS MASCULINS 1

Peux-tu te présenter rapidement ?

Jay. Je viens d'arriver au club. Je suis un ancien
joueur professionnel. J'ai joué jusqu'en Nationale 1.
Entraineur aussi jusqu'en Nationale 2 , à l'étranger,
au Canada, en Espagne.

Peux-tu nous présenter l'équipe ?

L'équipe est composée de 7 anciens joueurs y
compris l'ancien coach qui joue. Et on a 7 nouveaux
joueurs aussi. Des joueurs d'expérience mais
malgré cette expérience, l'effectif est très jeune.

Quels sont tes différents projets et objectifs
pour l'équipe 1 ?

Apprendre à bien connaitre l'équipe, qu'ils
comprennent mon fonctionnement, comment je
vois le basket. Pouvoir être le plus haut possible sur
cette saison pour pouvoir préparer les prochaines.

Comment se passe ce début de saison ?

Un début de saison un peu mitigé. Je prends
l'équipe très tard. Je suis arrivé début septembre 

sachant que le championnat commence une
vingtaine de jours après. Donc une préparation où
je n'étais pas là. L'équipe s'est préparée avec Flo
Dano. Quand je prends l'équipe c'est un nouveau
coach avec un nouvel effectif. Il y a donc des choses
à mettre en place. On est un peu en retard par
rapport à tout ça. Pour le moment 4 victoires, 3
défaites. Cela ne représente pas vraiment je dirais le
niveau de l'équipe. Actuellement, nous sommes la
meilleure attaque du championnat. Cela est de
bonne augure pour la suite.

Arrivé au club à l'intersaison, Jay DIOP nous présente les Séniors Masculins 1 qu'il coache et entraine pour
cette saison 2022/2023. 

Classement Pré Nationale Masculine au 21/11/2022
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Peux-tu nous présenter l'équipe SF1 de cette
année ?

L'équipe est plutôt jeune et dynamique avec des
qualités individuelles propres à chacune. Nous
enregistrons l'arrivée de 2 nouvelles jeunes
joueuses, Marie LE PAPE et Louise CHAUVIN. Elles
nous viennent de la CTC Golfe du Morbihan.

Quels sont les objectifs pour cette année ? 

Pour ma part l'objectif n'existe pas vraiment.
Lorsque je joue c'est pour gagner et donc
indirectement jouer la montée. Ainsi, notre volonté
est d'accéder à la Pré Nationale Féminine (PNF).

Comment se passe ce début de saison ? 

Le début de saison se passe bien malgré un effectif
qui reste encore compliqué cette année. Nous
sommes capables du meilleur comme du pire. C'est
pour cela que nous nous faisons toujours des
frayeurs sur nos matchs. Mais une fois, ces petits
détails réglés cela devrait aller.

LES SENIORS FEMININES 1

Par rapport à la saison précédente qu'est-ce
l'équipe a de plus pour afficher un tel bilan?

Un effectif. Je suis passé de 5 à 6 joueuses à
l'entrainement à 8, 9 parfois 10 ! Et en match, nous
sommes toujours 8 minimum. L'équipe a également
un état d'esprit commun de vouloir montée en PNF
avec une agressivité et volonté de bien faire. 

Pour la deuxième année, Lucas BORGIOLI est l'entraineur coach de nos Séniors Féminines 1 (SF1). L'occasion
de lui poser quelques questions à propos de son équipe. 

Classement Régionale Féminine 2 au 21/11/2022
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LE TROPHEE DU GOLFE 2022
Le Trophée du Golfe 2022 a été un beau succès populaire après 3 ans d'absence. Cette 13e édition a pu avoir lieu
grâce à la venue en dernière minute de Plymouth City Patriots, une équipe de première ligue anglaise. 

Cette 13e édition s'est déroulée dans un esprit de proximité qui a ravi petit et grand autour de l'engouement de
Victor Wembanyama, joueur des Métropolitans 92. C'est une réelle chance d'avoir des joueurs d'un tel calibre à
Vannes. Ce n'était pas la première fois que nous avions un gros joueur en terre morbihannaise avec les venues de
Rudy Gobert jouant actuellement en NBA et de Rodrigue Beaubois évoluant en Euroligue.

Un record d'affluence !

Les 3 et 4 septembre 2022 auront marqué un record d'affluence pour ce tournoi qui reste une référence de
préparation pour les équipes professionnelles. Un record de visibilité également sur les réseaux sociaux avec des
vidéos de Wembanyama vues par des millions de spectateurs à travers le monde et notamment outre Atlantique. 

Au final, l'équipe victorieuse est celle de Boulogne-Levallois, emmenée par son meneur DeVante' Jones qui finira
MVP de la compétition.

Prenez note, la 14e édition du Trophée du Golfe se tiendra les 2 et 3 septembre toujours dans la salle omnisport de
Kercado.

Nous vous attendons encore plus nombreux que cette année !
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Cette année, le club organise des soirées de Gala
qui ont lieu dans la grande salle omnisport de
Kercado où se tient le Trophée du Golfe. 

Il s'agit de matchs de nos 2 équipes premières
masculines et féminines.

Ces soirées sont faites pour rassembler tous les
acteurs de notre club que ce soient les partenaires,
les licenciés mais également nos précieux
bénévoles. Tout cela dans une ambiance festive et
riche en victoire (on l'espère) ! 

Entre animations, buvette, restauration,
cheerleaders et bien d'autres encore, les soirées
seront folles ! 

A ce jour, 3 dates sont prévues :

Samedi 26 novembre 2022
Samedi 10 décembre 2022
Samedi 10 janvier 2023

On compte sur vous !

LES SOIREES DE GALA A KERCADO

Le club compte une nouvelle recrue en la personne
de Grizzball pour cette nouvelle saison !

De nature dynamique, créative et sportive, notre
mascotte n'hésitera pas à interagir avec vous ! 

Entre shoot du milieu du terrain, ola à tout va et
clapping, vous pouvez compter sur elle pour faire
vibrer encore plus vos soirées à l'UCKNEF Basket !

Elle sera bien évidemment présente lors des
soirées de gala à Kercado pour encourager les
joueurs et mettre une bonne ambiance.

QUIZ !

A quel animal ressemblait l'ancienne mascotte ?

Un crocodile

Un dragon

Un korrigan

A
B
C

Réponse B 
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Depuis 2 années maintenant, l’UCKNEF Vannes Basket s’engage pour Octobre Rose.
 
L’an passé, l’association sportive avait mené l’action « 1 like = 1 euro » pour toute mention « J’aime » sur la
publication présente sur sa page Facebook et Instagram. Cela avait permis de verser 1000€ à la Ligue contre le
Cancer pour venir en aide aux personnes malades sur le département.
 
L’UCKNEF Vannes Basket a réitèré son engagement dans cette campagne qui véhicule des valeurs que le club
soutient. Cette année, nous nous sommes engagés avec notre partenaire Roadside Burger pour la sensibilisation et
la lutte contre le cancer du sein à travers l’action « 1 point = 1 euro ».
 
Durant tous les matchs du mois d’octobre, chaque point marqué par nos 2 équipes séniors féminines permettait de
reverser 1 euro à l’association vannetaise Faire Face Ensemble. Elle accompagne dynamiquement les personnes
atteintes du cancer ainsi que leurs proches. Dans cet engagement, Roadside Burger finance l’intégralité de cette
action.

706 euros versés à l'association Faire Face Ensemble

L’UCKNEF Vannes Basket a ainsi organisé samedi 22 octobre une « journée Octobre Rose » avec 3 matchs de basket
féminin à la salle du Bondon. Nos licenciées U13F, U15F et SF1 ont joué successivement à 16h, 18h et 20h30. A cette
occasion, chaque joueuse s'est vue offrir par le Skellig Pub une paire de chaussettes roses.
 
A l'issue de la rencontre de nos SF1, Roadside Burger est venu remettre un chèque de 706€ à l'association
vannetaise Faire Face Ensemble. Ce montant correspond aux 353 points marqués par les Séniors Féminines et la
promesse de Roadside de doubler la mise en cas de victoire lors du dernier match. 

Nous remercions chaleureusement notre partenaire Roadside Burger d'avoir mené cette cause à nos côtés. 
 

L'UCKNEF BASKET ET ROADSIDE

ENGAGES POUR OCTOBRE ROSE
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LE MOT DU SPONSOR : GROUPAMA

G
R

E
E

N
 T

E
A

M
 G

A
Z

E
T

T
E

 |
 P

A
G

E
 1

1

L'équipe commerciale de Groupama Vannes lors de la remise d'un prix à une sociétaire avec Michel Le Derf, président du
conseil d'administration, 2e en partant de la gauche.

Partenaire du club depuis 2015, Groupama est l’un des principaux sponsors de l’UCKNEF Basket. L’UCKNEF Basket vient
de renouveler ce lundi 21 novembre 2022 son engagement partenarial avec l’entreprise.

Tout savoir sur Groupama.

Les agences de Groupama Vannes Golfe situées rue du Général Borgnis Desbordes à Vannes et zone du Poulfanc à Séné
regroupent 10 collaborateurs qui accompagnent plus de 6200 sociétaires.

Assureur mutualiste de proximité avec un conseil d’administration composé d’assurés, Groupama est présent sur tous
les marchés de l’assurance (artisans, entreprises, exploitants agricoles, salariés, retraités etc..). L’un de ses engagements
est d’être au plus près de ses sociétaires. Vous pourrez ainsi trouver une agence à moins de 20km de chez vous (Vannes,
Séné, St-Avé, Theix, Auray, Sarzeau…).

Pourquoi être partenaire de l’UCKNEF Basket ? 

Groupama a le souhait de soutenir le monde associative local et de se développer sur le territoire vannetais  « Le basket
dégage une bonne image et partage des valeurs communes au monde de l’entreprise » nous dit Jean-Luc Folliot, chargé
d’animation chez Groupama.

Notre partenaire espère développer ses contacts auprès des adhérents, de ses supporters et présenter ainsi ses offres
et avantages à chacun d’entre eux. N’hésitez pas à pousser la porte d’une de ses agences pour le découvrir.



Complexe Sportif du Bondon
12 rue Georges Caldray

56000 Vannes

ucknefbasket@wanadoo.fr
02 97 63 67 42 / 07 85 94 95 78

www.ucknef-basket.fr

SUIVEZ-NOUS SUR LES RESEAUX !

ucknefbasket ucknefbasket
UCK-NEF Vannes 

Basket
UCKNEF Vannes 

Basket

BOUTIQUE CLUB

UCKNEF VANNES BASKET

PACK ENTRAINEMENT
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